GRUPO XV

EL BOETTICHER

jugó al Extremadura, a cara descubierta

Hizo trabajar a Gerardo y su falta de decisión, adelante, le hizo perder el partido

Almendralejo. (De nuestro corresponsal J. NAVIA TOLOSA). In es de marcar; sin embargo los palón tozudamente el sólo, aunticamento 2); Boetticher, 1 (Martí-sión en los remates. El Extre-das suyas, Eulalio trabajó a su

EXTREMADURA: Gerardo; Luna, Carral, Blandón; Márquez, Olmo; Chicha, Chaparro, Eulalio, Maxi y Muñoz Romero.



Olmos, uno de los mejores del Extremadura

BOETTICHER: Paqui; López, Nico, Luis; Sotero, Bris; Segun-do, Sevilia, Domenech, Vázquez

ARBITRO: Valle, bien.
DESTACADOS: Por el Extremadura, Blandón y Olmo; por el Boetticher, Domenech y Váz-

MARCADOR

1-0. Minuto 25. Buena jugada de Maxi, con pase a Chaparro, éste centra y Eulalio remata por bajo.
2-0. Minuto 14 de la segunda

parte. Chaparro se interna por la izquierda, porflando con la defensa, centra pasado y Olmo de cabeza remata imparable. 3-0. Minuto 27. Un tiro de

Eulalio lo echa a corner el portero; lo saca Chaparro, desvía con la cabeza Muñoz Romero y remacha de la misma forma Olmo.

3-1. Minuto 44. Un centro pasado de Segundo y Martínez re-mata de cabeza sin que nadie

INCIDENCIAS Partido jugado con virilidad y fuerza por ambos bandos. Te-rreno muy pesado. Amenazando Iluvia todo el tiempo. En la segunda parte, mediado el tiempo. Chicha resultó lesionado co-mo consecuencia de una entraaa aura ae un contrario y maneció cojeando hasta el final. Un minuto después del primer gol local, se produjo una pre-ciosa jugada entre Maxi, Eulalio y Chicha; este se fue hacia la puerta y, al salir el portero, le envió el balón por encima; cuando todo el mundo cantaba gol un defensa echó a corner. A los cinco minutos de la segunda parte Chaparro saca una falta y pega le balón en la es-cuadra. En el minuto 39 Vázquez, solo ante Gerardo, echa alto el balón. El Botticher sacó ocho corners y el Extremadura

No fue un partido bonito y lucido en el que se jugó; sin embargo ambos equipos lucharon de poder a poder, sin tácticas defensivas, repartiéndose el dominio territorial, que fue más acusado, en general, por parte del Extremadura, Ambos las hubo.

azulgranas tuvieron más decisión en los remates. El Extre-madura apretó más durante los primeros 25 minutos; exactamente hasta conseguir su primer gol; a partir de entonces el Botticher se distendió y or-ganizó constantes y peligrosos avances. Gerardo hubo de emplearse a fondo y, aunque per-dió aigún balón, consiguió des-pejar las situaciones. En la segunda parte el juego se hace más nivelado.

El Extremadura no jugó un buen partido en cuanto a cali-dad de fútbol se refiere; no obs-tante luchó y trabajó, a pesar de las malas condiciones del torreno de juego. La defensa es-tuvo bien, aunque en ocasiones, por entretenerse demasiado se armó algún lio, sobre todo por parte de Luna, Blandon, el mejor. Hcy se estrenaba linea media, aunque no precisamente la que en un principio tenía pensada Martin Camino, pues Qui-rós tenía una molestia en una pierna y salió Márquez; no sa-bemos si aquel habría mejorado o no la actuación de este, pero es el caso que Márquez estuvo lento, perdió balones y pasó mal. Olmo, que era la novedad en esta demarcación, anduvo algo despistado en la primera parte, aunque en todo momento puso una voluntad enorme; era propicia, los dos goles que marcó asi lo evidencian. En el ataque se abusó mucho en el

que los goles vinieron de juga-das suyas. Eulalio trabajó a su aixe y Maxi tuvo momentos de aire y Mazi tuvo momentos de buen juego y períodos más apa-

El Boetticher tampeco lució un fútbol de clase, sin embargo es un equipo bastante homogées un equipo bastante homogéneo que se apoyó bien en las jugadas, que le jugó al Extremadura a cara descubierta, que no se entregó nunca y que si hubiera tenido más decisión adelante habria puesto el resultado muy difícil. Desaprovechó claras ocasiones y en otras Gerardo se encargó de neutralizar sus posibilidades.

DOMINGUEZ: "He visto el partido bien en líneas generales, pues el Extremadura ha jugado y ha dejado jugar; el arbitraje fue excelente, por lo que

bitraje fue excelente, por lo que todo estuvo a favor para que hubiéramos pedido mejorar el resultado, pero la falta de de-cisión en los delanteros del Deattible des remissos del Boetticher determinó lo contrario. A pesar de todo yo esperaba
más del Exremadura y el resultado obtenido no evidencia ni
mucho menos un buen momento ni grandes aspiraciones".

MARTIN CAMINO: "Un partido difícil porque el Boetticher
se ha mostrado duro, pegajoso
y que juega bien la pelota y no
se entregó nunca: de verdad que

se entregó nunca; de verdad que nos ha costado trabajo ganaren la segunda, cogió sitio y fue les, pues además de su conjun-constante abastecedor de balo- to tiene buenos jugadores como nes la delantera, defendiendo los dos extremos, el centro decuando hacia falta y marchan-do al remate cuando la ocasión El Extremadura no realizó hoy un partido de lucimiento, más bien fue de lucha, de pelea; se busco el gol con fe y con ahinjuego por el centro, agraván-dose la cosa con la lesión de y el próximo domingo con la Chicha; por otra parte Muñoz Romero no está en su mejor momento y Chaparro se empe-tivo en Zafra.

Regional Madrileña y Copa...

(Viene de la página 14). gran jugador con el estilo y colo-cación que son necesarios para es-te puesto.

EL BOLAÑEGO GANO SU PRIMER PARTIDO

BOLAÑOS. (De KAMENKY). Bolañego, 1 (Doalto). Santa Lu-

cia, 0.
Santa Lucía: Ayala; Manin, Eloy, Grandell; Creapo, Escobar; Locutes, Jimeno, Grande I, Car-

los y Redondo.

Bolañego: Salazar; Antonio, Plata, Calzado; G. Zapatero, Fúnez;
Eibi, Mena, Marsal, Doalto y Che-

Arbitraje. A cargo del señor San Juan que estuvo acertado toda la tarde, estando en la miema línea de aciertos sus colaboradores de las bandas, los señores García Ro-

El Santa Lucia es un equipo co-ricoso con poca clase en sus lineas, pero está imuy bien preparado y corre a lo largo de los noventa minutos tras todos los balones. Es-to hace que sea un conjunto dificil de batir.

El Bolañego despertó de un letargo que le ha costado caro, y no es que haya hecho un sensacional es que haya hecho un sensacional partido ni mucho menos, por su jue go, sino por su empeño y coraje. Hubo dificultades a la hora de hacer la alineación por enfermedad pelota que le envió G. Zapatero de alguno y por causas que es obvio narrar aquí. Lo cierto es que teórica de medio volante contrario

Salazar estuvo acertadísimo toda la tarde, dando sensación de ser uno de los grandes porteros de la Regional y que ya quisieran algunos en Tercera para sí. No se vio en muchos aprietos ponque los delanteros contrarios no fueron de los que prodigaron el disparo, pero salvó unas cuantas ocasiones de peligro cue no las firma un portero de superior categoría. Estuvo colosal de refiejos y magnífico de colocación y siempre que le llegó la pelota se quedó con ella en las manos con gran seguridad. En la defensa Antonio suplió a Valle lesionado con gran eficiencia. Es la segunda vez que juega esta temisegunda wez que juega esta tem-porada y ha demostrado con sufidencia que no se debe prescindir en futuras jornadas. Frata y Calzado cumplieron bien

poniendo toda la carne en el asa-dor con gran espíritu de lucha. Garcia Espartero y Fúnez ficeron inexistentes como línea aún cuan-do se les viera alguna individualido se les viera aguna mondualidad evidenciadora de su clase. En la delantera Bíbi pasó desapercibido y más aún cuando en el minuto cuarenta y tres fue expulsado por un altercado con el guardado por un altercado con el guardameta contrario evidenciando su
inexperiencia. Mena, que hacía su
presentación, dio sensación de poder ser útil al equipo porque tiene
clase y voluntad; Marsal fue la figura del encuentro con su incansable batallar y su buen estilo.
Doalto no se vio más que en el
minuto cinco de la segunda parte
cuando remató muy bien a gel la
pelota que le envió G Zanatero Checha, inoperante

Los lectores escriben

ASCENSO Y DESCENSO
Don José Angulo, de Puebla de
Almoradiel, nos escribe sobre este
tema una larga carta. Como quiera que, en brdve, publicaremos un
resumen de las disposiciones en
esta malteria, pues hemos recibido
de la Castellana las bases por las
que se regirán les competiciones,
tendrá debido confermiento del
asunto y se aclararán sus dudas.

UN CONSEJO A LOS
CRONISTAS

El señer Sánchez, desde Madrid, aconseda a nuestros cronistas que no se dediquen a menospreciar al equipo visitante, porque así crean enembtados y adomás rebajan los propios tritudos de su equipo preferido. Su tesis es la de que el deporte debe ser nexo de unión, y no al revés. Por etro lado, recence a complejidad y dificultad de la labor critica, que no puede contentar a todos.

MAS PRECISION
Carlos Sánchez de las Matas,

mas precision
Carlos Sánchez de las Matas,
Carlos Sánchez de las Matas,
Carlos Sánchez de las Matas,
Carlos deportivamente, se queja al señor Molero Ortega de que,
en la erínica del partido PlataVillacañas, omitió su nombre. No
cree que haya habido equivocación, pues el entrenador y el jefe
de Relaciones Públicas sabían perfectamente su nembre y alineación. Cree que todo pudo deberse
n no tomar la alineación en el
vestuario y fiarse del primer aficionado al que se pregunta. Se
dió el nombre de otro lateral derecho, más asiduo en es alineaciones, pero que, ese domingo, no
jugó. Ruega al señor Molero que
se fije bien, pues, de ctro modo,
ello le acarrea perjuicios morales
y deportivos.

MENOS PRESUNCION

MENOS PRESUNCION

El pasado día 13 se inauguró el curso de ertrenadores castellanos y, en titcha inauguración, hablaten varios defiores. Dijo don Germán Gómez, providente del Colegio Castellano de entrenadores, sque lo lnismo quo se va a la Universidad para facer una carrera ocurre con el fútbol». Creo que el señor Gómez no debe saber que, a la Universidad, se va para ser enseñados por unos catedráticos que, después de muchos años de estudios, hacen oposiciones en las tuales demuestren su inucho sabber y, si no ine equivoco, en la que, después de muchos años de lestudios, hacen deposiciones en las rouales demuestren su mucho sarber y, si no me equivoco, en la lissoucia Custellana los cargos de Aprofesores» se dam bien por amistad o bien por el dedo. ¿Cómo es posible que algunos, que como entrenadores han fracasado, puedan enseñar? ¿Cómo os posible que el circector de la Escuela sea un entrenador que en la mayoría de los equipos no ha terminado sus tempo tradas? Dice el señor Gómiez que en la Escuela Castellana todos son expertos? El secretario, salvo el título del año pasado con el Carabanohel, lo único que ha hecho es ofrecerse casi gratultamente a muchos equipos todos los años El manchego, ni en el Talavera el año pasado y ocupó un mediocre puesto con el Fernsa. Y en cuanto al presidente del Colegio Castellano de entrenadores, me gustaría saber cuantos títulos ha conquistado entrenadores, me gustaría saber cuantos títulos ha conquistado entrenado, pues procidente del Colegio Castellano de entrenado, pues presidente del Colegio Castellano de entrenado de Primera Regional) consiguió títulos, y me parece que con les juveniles tampo (co. Alhora que es presidente del Colegio y a la vez entrenador del Señor Gómez que, el útimo partido si internacional de España, ha sido un modelo de bien jugar, como si el señor Balmanya hubiera ense hado en ese partido a jugar a Maretal, Gáraña, Gallego, teto. También debía haber dicho el señor señor todo que el señor Balmanya en este partido no tuvo el suficiente valor que el señor Parma como diciente valor que el señor Parma como ficiente valor que el señor Parma como ficiente valor que el señor Parma como ficiente valor que a seño Parma como ficiente valor que el seño Parma como ficiente valor que el seño Parma como score todo que el senor Balman-ya en este partido no tuvo el su-ficiente valor para no sacar a los jugadones que tanto Pronsa como oficienados dijeron y, en coe ca-so, si hubiera sido un triunfo su-yo. Por otra parte dobe tener en cuenta el señor Gomez que el ha-ber sido jugador de futbel de Priber sido jugador de futbol de Pri-mera División no es títuto sufi-ciente para ser buen entrenador turba e. el caso de Di Stúfano en el Ekiche; este año, en la cola y. el año pasado, con los mismos jugadores, gallito) y por el con-trario muchos de elses que él llama inexpertes saben mucho ma Francisco Rey García Avda. Ciudad de Barcelona, 67

CARTA ABIERTA AL ENTRENADOR DEL CLUB DEPORTIVO CARABANCHEL

Estimado señor Segura: A estas horas Vd. se estará pre-guntando buéles son los motivos causantes del descontento de la

mente buena marcha del equipo, a cuatro puntos del líder y con 4 positivos, y con posibilidades de mejorar su clasificación en la tamejorar su clasificación en la ta-bla; quizás conozca el porqué, qui-zás no, pero la realidad es que nadie está contento con su mane-ra de dirigir el equipo por las si-guientes razones: a) El equipo lleva encajados en 11 partidos 21 geles, casi tantos como la temporada pasada en 30 partidos.

partidos.
(b) Su obstinación en alinear a partidos.

b) Su obstinación en alinear a ciertos jugadores como el guardameta Martín, que si bien nadie duda de sus posibilidades, se le considera muy inexperto para jugar en un grupo de esta potencia y contra equipos de la envergadura del Mérida (5 goles), Valdepeñas (3 goles y uno anulado), etc.; o al central Navarro, que además de ser lsumalmente lento, está falto de reflejos, no domina el juego de cabeza ni tiene cintura para revolverse.

'Al llegar Vd. al equipo se c) Al llegar vd. el equipo se encontró con el armazón de la temperada anterior, es decir, portero, 3 defensas, 2 medios y 3 delanteres; a pesar de esta facilidad y en once jornadas que van transcurridas, todavía no tiene equipo definido en minguna de sus líneas.

curridas, todavía no trene equipo definido en minguna de sus líneas.

d) No sabe sacar el partido necesario de ciertos jugadores, emodimendándoles misiones a los que no están acostumbrados, casos bomo el de Frías (cuando juega), el medio más ecimpleto de los últimos años, tanto defendiendo, como altacando, como creando juego, necesita completa libertad de acción, y no la absurda misión de marcar al interior contrario, dado que ni él anula al contrario, dado que ni él anula al contrario, ni hay jugador en el equipo que construya. Morón, delantero centre en punta que Vd. alinea de interior, y que en la mayoría de los casos tiene que ir al cel·liro del campo a buscar balones. A Silva, le clinca un domingo sí y dos no, siendo el más peligroso delantero de la plantilla. Boro, que en los pocos partidos jugados, ha conseguido goles decisivos que han supuesto la consecución de purtos (Getafe y Aramjuez). Antigüedad, buen jugador, pero como no sabe dosificar su esfuerzo (le correctorarde a ydd. corregirle), cuando llega la segunda mitad, se encuentra agotado. Flores, el «duro» del conjunto desde hace tres años.

e) Emplear en casa la absurda táctica del 4-3-3 (Frías, Arias

desde hace tres años.

e) Emplear en casa la absurda táctica del 4-3-3 (Frías, Arias y Antigüedad en la media y Silva, Domínguez y Morón adelante) lcuando los equipos visitantes suelen emplear unos cerrojos muy acuriosos ante los cuales, los tres delanteros efectivos se encuentran totalmente desamparados ante las defenisas contrarias a pesar de la pretendida ayuda de ficis citados Arias y Antigüedad.

En síntesis, son estas las causas del descontento de la afición que lo que desea no es precisamente su dimisión, sino que rectifique errores en bien de todes.

Ahora, reconozcamos que la culpa no es selo suya, también tenemos mucha de ella la afición (?) que ésta temporada no respenda en absoluto, porque, amigos, que arrimemos al equipo cuando está en vena de aciertos y va gananen absoluto, porque, amigos, que arimemos al equipo 'cuando está en vena' de aciertos y va ganando, no tiene méritos, ni hace ninguna falta; cuando hay que animar es cuando los muchachos, a pesar de su gran voluntad, no sciertan, pero entences subamos, casos ectmo el de De la Cruz, considerado el año pasado ectno insustituíble, y que teta temporada abuchealmos; caso Moyano, el que se alimea en un partido de responsabilidad, rescatándola de Tertera regional, y pretendemos que tontra una defensa de la categoría de la del Plasencia, muy nobles y limpios, pero segura y sin contemplaciones, luche, incordie y metagoles; en casos similares, repito es cuando hay que animer sin desmayo. Y otra cosa, amigos of vidémonos de les arbitros, que cuando el equipo gana continuamente (temporada pasada) nadie se acuerda de ellos; en cambio cuando se vierde, vemos penatics, manos y ofisides por todas partes.

Para terminar, señor Segura, quiero addarar que no soy ni un listo ni un sabiondo del fútbol, si-no simplemente un schio desde hano simplemente un scero desde na-ce 10 añois y le expongo la ori-ninó general que, domingo tras de-mingo, se oye en la tribuna y gra-das de «La Mina».

Solo me resta pedirle disculras al señor Sánchez Lozano por in-miscuirme en su labor, tan dibien-temente llevada a cabo, temporada tras temporada.

MANUEL GARCIA PEREZ

affición (?), a pesar de la relativa- General Ricardos, 246 . MADRID